

Franckesche Stiftungen zu Halle

**'Ezry me-'am yhyh 'aśah shamayim ve-erets Hoc Est,
Avxilivm A Domino, Qvi Celsa Palatia Caeli Atqve Globvm
Terrae Condedit, Omne Mevm, Qvod Ex Psalmo ...**

Freyer, Hieronymus

Halae Magdebvrgicae, [1739?]

VD18 12219142

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-217719

צוֹרֵי מוֹעֵם יְהוָה עָשָׂה שְׁמִים וָאָרֶץ:

HOC EST,

AVXILIVM A DOMINO, QVI CELSA PALATIA CAELI
ATQVE GLOBVM TERRAE CONDIDIT,
OMNE MEVM.

QVOD

EX PSALMO CXXI

VIRO SVMME REVERENDO, MAGNIFICO ATQVE
EXCELLENTISSIMO,

ACADEMIAE FRIDERICIANAE ADHVC PRORECTORI,

**GOTTHILF AVGVSTO
FRANCKIO,**

S. THEOLOGIAE DOCTORI AC PROFESSORI PVBLICO ORDINARIO,
ECCLESIARVM DIOECESIOS PRIMAE SALANAE INSPECTORI, AD AEDEM B. V.
ECCLESIASTAE, PAEDAGOGII REGII ET ORPHANOTROPHEI
GLAVCHENSIS DIRECTORI,

DIE XII IVLII A. O. R. CIOIOCCXXXIX,

QVVM

MAGISTRATV FIDELITER AEQVE AC FELICITER GESTO
FASCES ACADEMICOS

ILLVSTRI, MAGNIFICO ATQVE EXCELLENTISSIMO
ACADEMIAE CANCELLARIO

ET NVNC ETIAM EIVSDEM VT SVA VICE QVARTVM SIC IN VNIVERSVM
PRORECTORI QVINQVAGESIMO,

IOANNI PETRO A LVDEWIG,

SERENISSIMI AC POTENTISSIMI REGIS BORVSSORVM INTIMO ET IN
REGIMINE ATQVE CONSISTORIO DVCATVS MAGDEBVRGICI CONSILIARIO,
AMPLISSIMI ICTORVM ORDINIS PRAESIDI, IVRIVMQVE AC HISTO-
RIARVM PROFESSORI PRIMARIO,

HEREDITARIO DOMINO IN BENDORF, PRAEZ ET GATTERSTAETT,

TRADIDISSET,

PVBLICO PAEDAGOGII REGII NOMINE

GRATVLAVNDVS ACCLAMAT

HIERONYMVS FREYER,

PAED. REG. INSPECTOR.

HALAE MAGDEBVRGICAE,

LITTERIS IOAN. CHRIST. GRVNERTI, ACADEM. TYROGR.